
GR Stefan Haberler, MBA 04.07.2013 
 

A N T R A G 

Betr.: Nachtbusse 
 
 
 
 
 
Bewohner, die in jenen Stadtrandgebieten wohnen, in welchen die Nachtbusse 
verkehren, äußern immer wieder, dass diese fast leer unterwegs sind. 
 
Da die Busse viel lauter als PKWs sind, werden die Bewohner, wenn sie gera-
de in den Sommermonaten bei offenem Fenster schlafen wollen, durch diesen 
Lärm immer wieder aus dem Schlaf gerissen. 
 
 
 
Namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs stelle ich daher den 
 
 

Antrag, 
 
 
die zuständigen Stellen im Haus Graz mögen beauftragt werden, die Ist-
Situation zu erheben und aufgrund der gewonnenen Daten allenfalls neue 
Überlegungen, zB. Im Hinblick auf die Taktung, anzustellen. 
 


	A N T R A G

